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МАНЕВР
КОМБАЙНЕРОВ

На полях рокочут моторы. По
золотистой стерне, покачиваясь,

движутся комбайны. На мостике

одного из них — Владимир Ча-
совских. Руки его крепко держат

штурвал. Над жнивьем марево.

Нагретый солнцем воздух соби-
рается в тучи. Неминуем дождь.

Надо  спешить.

Комбайнер увеличивает ско-

рость. Агрегату не угрожает ни-

какое препятствие. Владимир об
этом позаботился еще несколько

лет назад. Он изобрел приспособ-
ление, предупреждающее полом-

ки агрегата в случае наезда его

на камень или кочку.

Наполнился бункер зерном, и

помощник комбайнера, шофер
Владимир Иванов подгоняет ав-

томашину, засыпает кузов ее зер-

ном и отвозит на приемный
пункт. При необходимости са-

дится за штурвал комбайна. Та-
кое сочетание делает уборку хле-

бов комплексной.
На другом поле движется ком-

байн Николая Анищенко. Он ра-

ботает в паре с Виктором Калмы-
ковым. Этот экипаж убрал хлеба
с площади 60 гектаров и с 18 гек-

таров — семенники многолетних

трав.

Темп уборки хлеоов нараста-

ет день ото дня. В целом по хо-

зяйству зерновые сжаты на пло-

щади  194 гектара.

М. АЛЕКСЕЕВ.

УБИРАЮТ

И    ХЛЕБ,   И   КОРМА

ЯЧМЕНЬ
Механизаторы совхоза «Старо-

польский» в эти дни убирают яч-

мень. На полях работает отряд

комбайнеров, которым руководит

Алексей Федоров. Комбайнеры
Глеб Труте,    Борис    Желобанов,

Константин Иванов, Николай Да-
нилов, Виктор Никифоров и Ана-
толий Кузнецов дорожат каждым

часом солнечной погоды, стремят-

ся скорее завершить жатву. Они
уже убрали ячмень с площади 247
гектаров.

ШИРОКИМ
ФРОНТОМ

В совхозе «Сланцевский» ши-

роким фронтом ведутся работы
по уборке зерновых культур. Во
втором отделении хозяйства на

жатве озимой ржи высокопроиз-

водительно потрудились комбай-
неры Борис Тарасов, Николай
Анисимов   и   Петр   Андреев.

В третьем отделении хозяйства
косовицу зерновых ведут комбай-
неры Иван Семенов и Сергей Ка-
ликас.

Механизаторы совхоза «Слан-
цевский» уже убрали ячмень и

озимую рожь с площади 235 гек-

таров. На хлебоприемный пункт

отправлено   57  тонн  зерна.

В. ПЕТРОВ.

ПОМОЩЬ
ШЕФОВ

Уже несколько лет химики ком-

бината «Сланцы» оказывают по-

мощь совхозу «Родина» в прове-

дении сельскохозяйственных ра-

бот. В .этом году они должны по-

мочь заготовить сена 550 тонн.

Для этого создали две бригады из

32 человек. В конце июня рабо-
чие выехали в деревню и там ра-

ботают.

Бригады возглавляют коммуни-

сты оператор цеха ГГС Николай
Прокофьев и оператор блока ка-

мерных печей Борис Иовлев. Хи-
мики на сенокосе работают друж-

но, организованно, не считаясь со

временем. Используют каждый по-

гожий день для того, чтобы боль-
ше заготовить сена.

Между работающими на сено-

косе развернуто социалистиче-

ское соревнование. Каждый ста-

рается больше сделать. Недавно
профсоюзный комитет совхоза

«Родина» подвел итоги соревно-

вания. Бригаде шефов, которую

возглавляет коммунист Николай
Прокофьев, присуждено первое

место и выдана денежная премия

в 130 рублей. Бывают дни, когда

химики заготавливают в день по

30 и более тонн.

Всего бригадой заготовлено 630
тонн сена. Здесь по-ударному ра-

ботают все 15 человек. Пример
на сенокосе показывают сам бри-
гадир Прокофьев, его товарищи

по труду рабочие комбината Ха-
ритонов, Кыбу, Громов, Яковлев,
Игнатьев, Карлинский, Меняйло,
Щедрунов, Корнеев, Егоров, по-

вар   Валентина   Воротникова.

На покосе в Дубоеме работает
бригада коммуниста Бориса Иов-
лева. Все 17 человек работают по-

ударному. Они заготовили 130
тонн сена. Здесь тоже немало

хороших тружеников, и среди них

рабочие Демидов, Соколов, Ган-
зуков,  Григорьев.

Помимо этих бригад, в выход-

ные дни химики выезжают в сов-

хоз на заготовку сена. Сделано
уже. много выездов. Отлично, на-

пример, трудились бригады рабо-
чих, которые возглавляли Б. Сан-
ганаев, А. В. Ладынский.

Партком и дирекция комбината
уделяют большое внимание заго-

товке кормов для скота в подшеф-
ном совхозе. Не проходит дня,

чтобы директор комбината В. И.
Шувалов не поинтересовался хо-

дом работ в деревне и не принял

мер к большей заготовке сена.

П. БУШАГИН,
наш   обществ,   корр.

Политбюро ЦК КПСС, обсудив
итоги встречи руководителей ком-

мунистических и рабочих партий
социалистических стран, состояв-

шейся 31 июля с. г. в Крыму, вы-

ражает твердое убеждение, что

эта встреча является новым круп-

ным шагом в деле укрепления

сплоченности и взаимодействия
братских партий социалистиче-

ских государств, и полностью

одобряет деятельность делегации

КПСС во главе с Генеральным
секретарем ЦК КПСС тов. Л. И.
Брежневым.

Состоявшийся на встрече в

Крыму обмен информацией о хо-

де социалистического и комму-

нистического строительства пока-

зывает, что братские социалисти-

ческие страны успешно претво-

ряют в жизнь планы, намеченные

съездами коммунистических и ра-

бочих партий, добиваются повы-

шения эффективности обществен-
ного производства, осуществляют

крупные социально-экономиче-

ские мероприятия, обеспечиваю-
щие всесторонний расцвет социа-

листического общества. При этом

было отмечено важное значение

дальнейшего развития процесса

социалистической экономической
интеграции, повышения жизнен-

ного уровня  трудящихся.

Участники встречи в Крыму
единодушно подтвердили глубо-
кую жизненность и действен-
ность активной миролюбивой
внешней политики социалистиче-

ских стран, большое междуна-

родное значение Программы ми-

ра, выдвинутой XXIV съездом

КПСС.
С политикой социалистических

государств в решающей мере свя-

заны утверждение нерушимости

сложившихся европейских границ

и территориальной целостности

государств и весь процесс раз-

рядки международной напряжен-

ности, который приобретает все

более глубокий характер, захва-

тывает новые сферы международ-

ной жизни, способствует утверж-

дению в международных отноше-

ниях принципов суверенитета,

равенства, невмешательства во

внутренние дела, взаимной выго-

ды.

Вступление в силу договоров

Советского Союза и Польши с

Федеративной Республикой Гер-
мании, а также четырехсторонне-

го соглашения по Западному Бер-
лину и соглашений ГДР с ФРГ и

сенатом Западного Берлина, раз-

витие делового взаимовыгодного

сотрудничества с Францией и ря-

дом других западноевропейских
стран создают хорошие предпо-

сылки для радикального оздоров-

ления обстановки в Европе, пол-

ного преодоления последствий
«холодной войны», установления

добрососедства и упрочения мира

на европейском  континенте.

Политбюро ЦК КПСС считает,

что интересам мира в Европе к

во всем мире отвечали бы быст-
рейшее принятие как ГДР, так и

ФРГ в ООН, а также урегулиро-

вание отношений между Чехосло-
вакией и Федеративной Респуб-
ликой Германии на основе при-

знания мюнхенского соглашения

недействительным с самого нача-

ла.

Крымская встреча подтвердила,

что благодаря инициативной по-

литике социалистических госу-

дарств, конструктивным позициям

других заинтересованных стран,

деятельности прогрессивной об-
щественности созданы благопри-
ятные условия для начала уже в

ближайшее время практической
подготовки общеевропейского со-

вещания по вопросам безопасно-
сти и сотрудничества, призванно-

го стать крупным шагом на пути

создания системы прочного мира

в Европе на основе коллективных

усилий государств.

Социалистические страны, про-

водя политику мирного сосущест-

вования государств с различным

общественным строем, сочетают

ее с твердым отпором агрессив-

ным проискам империализма и

реакции, решительной поддерж-

кой справедливой борьбы народов

за . независимость и социальный
прогресс. Страны социалистиче-

ского содружества оказывают не-

изменную помощь и всесторон-

нюю поддержку героическому

вьетнамскому народу в его борь-
бе против агрессии американско-

го империализма, выступают за

полный вывод войск Израиля со

всех оккупированных арабских
территорий и безоговорочное вы-

полнение резолюции Совета Бе-
зопасности ООН от 22 ноября
1967 года.

Процесс упрочения сплоченно-

сти социалистического содруже-

ства, который, как показала

встреча в Крыму, продолжает

усиливаться, по мнению Полит-
бюро ЦК КПСС, является реша-

ющим условием закрепления и

развития успехов, достигнутых

на международной арене братски-
ми социалистическими странами,

и продвижения вперед по пути

строительства социализма и ком-

мунизма.

Высоко оценивая итоги встречи

в Крыму, Политбюро ЦК КПСС
отмечает, что прямые товарище-

ские контакты руководителей
братских партий способствуют
дальнейшему развитию братского
сотрудничества социалистических

стран, помогают крепить единст-

во коммунистических и рабочих
партий в борьбе за идеалы марк-

сизма-ленинизма и пролетарско-

го интернационализма.

Политбюро ЦК КПСС приня-

ло постановление, в котором оп-

ределены практические меры по

реализации выводов крымской
встречи.

ВТ ОРОЕ     РОЖДЕН
----------   До    начала    учебного    года    осталось    24    дня

Городское профессионально-тех-
ническое училище станет не про-

сто обновленным. Оно словно ро-

дится заново. Рядом с прежним по-

мещением взмыло вверх новое пя-

тиэтажное здание. Здесь будет об-
щежитие. А через дорогу, на ули-

це Кирова, заканчивается реконс!-

рукция бывшей средней школы.

Здесь ребята будут учиться.

Но и учиться станут они не

так, как прежде. Теперь в стенах

профессионального училища бу-
дущие мастеровые получат и про-

фессию, и среднее образование.
Такого еще никогда не было. И
вполне понятно, что это второе

рождение городского училища тре-

бует тщательной подготовки.

В здании общежития ведутся

отделочные работы. Строители
^ спешат. К началу учебного года

надо ввести корпус в эксплуата-

цию.

— Такие возможности у нас

есть, — говорит прораб Б. А.
Волков. — Сделаем все в срок,

если, конечно, нас не подведут

поставщики.

Работы и в самом деле ведутся

по-ударному. Каждый строитель

знает, что время остается в обрез.
Штукатуры, маляры, плотники

стремятся ежедневно перевыпол-

нить производственные нормы • и

задания. А если и случаются за-

держки, то уж, конечно, не по ви-

не рабочих. Как-то несколько

дней на объект не поступал раст-

вор. Бывает, что не вовремя по-

ставляются и другие строительные

материалы. Вот этого не должно

быть. Надо принять все меры к

тому, чтобы рабочие не простаи-

вали ни минуты.

Но если завершению строитель-

ства общежития уделяется внима-

ние,     то этого не скажешь о ко-

тельной. Она должна падать горя-

чую воду в общежитие! Но со-

стояние ее вызывает тревогу. Кот-
лы еще не установлены. Да и из

трех, которые должны быть здесь

смонтированы, имеются пока два.

А где достать третий? Этого, по

правде говоря, еще никто толком

не знает. Фундаменты под них не

сооружены. Строители не торо-

пятся его делать. Не спешат с мон-

тажом котлов и работники шахто-

управления «Ленинградсланец».
Напряженны, очень напряжен-

ны и сроки реконструкции учеб-
ного корпуса. Первого сентября
в нем должны начаться занятия.

Строители и здесь не имеют пра-

ва терять ни минуты.

А в училище, между тем, идет

набор молодежи. В нынешнем го-

ду должно быть принято 360 че-

ловек. Пока же зачислено немно-

гим больше половины.

Училище готовит пополнение

рабочего класса для многих наших

городских предприятий. И они, по-

нятно, прямо заинтересованы в

том, чтобы как можно больше
юношей и девушек получали не-

обходимые рабочие профессии. Но
эти базовые предприятия, как их

называют в училище, еще недо-

статочно ведут пропаганду среди

родителей и учащихся школ за

овладение рабочей специаль-

ностью.

Среднее образование, которое

получат в училище его воспитан-

ники, предполагает и коренную

перестройку учебного процесса.

Нужны будут дополнительно учи-

теля общеобразовательных предме-

тов. Но пока в училище нет даже

заведующего учебной частью.

Правда, городской отдел народно-

го образования рекомендовал на

эту должность свою кандидатуру.

С Е Г О Д н я
В
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Но, к сожалению, этот товарищ

все еще отдыхает. А уж сейчас
присутствие завуча в училище не-

обходимо. Нет еще полной ясности

и в том, кто будет преподавать

уроки химии, физики, иностранно-

го языка. Дело ослажняется тем,

что многие преподаватели будут
работать по совместительству.

Для занятий в новом учебном
году уже закуплены столы,

стулья, классные доски, нагляд-

ные пособия. За партами, поблес-
кивающими свежим лаком, в но-

вых классных комнатах, в новом

общежитии будут учиться и жить

ребята. Так пусть же и их жизнь

наполнится новым, интересным

содержанием. И к этому должно

быть готово все: и учебный кор-

пус, и жилище, и преподаватель-

ский состав училища.
Н. НИКОЛАЕВ.



ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА
СОБРАНИЕ

АКТИВА ГОРОДА

Собрание городского пар-

тийно-хозяйственного актива

обсудило вопрос «О состоянии

и мерах улучшения техники

безопасности, промсанитарии

и снижении заболеваемости на

предприятиях города». С док-

ладом выступил второй секре-

тарь горкома партии А. Н.
Петров. В обсуждении доклада

приняли участие К. И. Ширен-
ко, С. И. Шенкер, В. А. Кост-
рома, А. П. Мишин, Ф. А. Ход-
жаев и другие.

ОБСУЖДЕНИЕ ИТОГОВ

ПЕРВОГО   ПОЛУГОДИЯ

Состоялось собрание партий-
но-хозяйственного актива ком-

бината «Сланцы». Начальник
комбината В. И. Шувалов до-
ложил об итогах финансово-
хозяйственной деятельности

предприятия за первое полу-

годие.

Государственный план вы-
полнен: по товарной продук-

ции — на 104 процента, по
реализации — на 103,2 про-
цента. Произведено сверхпла-

новой продукции на сумму
457 тысяч рублей. Производи-
тельность труда возросла до

104 процентов.

Собрание приняло ряд меро-

приятий, направленных на
дальнейшее улучшение произ-

водственной деятельности и
решило разработать во втором

полугодии план социально-

экономического развития ком-

бината на 1973 — 1976 годы. На
собрании присутствовал инст-

руктор ГК КПСС Е. А. Леке.

ЗАБОТЫ

КОММУНИСТОВ

Партийное бюро шахты «Ле-
нинградская» ведет большую
работу с членами КПСС перед

предстоящим обменом партий-
ных документов. С каждым

коммунистом проводится ин-

дивидуальная беседа. Члены
бюро стараются как можно

внимательнее подойти к этому

важному мероприятию.

Достойной встрече юбилея
нашего государства посвящены

фильмы, показываемые в на-

рядной шахты. Обновляется на-

глядная агитация. Готовится
стенд к  50-летию   СССР.

На участках прошел ряд бе-
сед по постановлению ЦК
КПСС «О мерах по усилению

борьбы против пьянства и ал-

коголизма».

ИНТЕРЕСНЫЕ
ЛЕКЦИИ

В конце прошлого месяца в

тресте-площадке № 63 про-

шла лекция для председателей
постройкомов, товарищеских

судов и работников отделов

кадров. Адвокат Л. С. Магарам
рассказал о новых методах,

применяемых в борьбе с пьян-

ством.

Перед работниками фирмы
«Универмаг» выступил депутат

областного Совета, директор

Сланцевского торга И. В. Ива-
нов. Разговор велся об усиле-

нии борьбы против пьянства

и алкоголизма. Лекция была
с интересом воспринята тор-

говыми работниками.

К    ОБМЕНУ
ПАРТДОКУМЕНТОВ УКРЕПЛЯТЬ

ПАРТИЙНЫЕ    РЯДЫ
Укрепление партийных рядов —

одна из основных задач, постав-

ленных XXIV съездом КПСС пе-

ред первичными партийными ор-

ганизациями. Поэтому не случай-
но этот вопрос был вынесен на

обсуждение бюро городского ко-

митета КПСС. Отчитывался парт-

ком совхоза «Старопольский».
Работа по укреплению партий-

ных рядов должна преследовать

прежде всего обеспечение аван-

гардной роли коммунистов в про-

изводственной и общественно-по-
литической жизни коллектива.

Большую роль в этом играет пра-

вильная расстановка коммунистов

по производственным участкам,

активность членов партии в вы-

полнении партийных поручений,
строгое соблюдение партийными
организациями норм Партийной
жизни.

После XXIV съезда КПСС пар-

тийными организациями многое

сделано в этом направлении. И
все же в ряде организаций ук-

реплению своих рядов еще не

придают должного внимания.

Возьмем тот же совхоз «Старо-
польский». Здесь работают 73
члена партии. А в главной отрас-

ли — животноводстве занято все-

го лишь 4 коммуниста. Каждый
второй управляющий отделением

— беспартийный. Из 15 бригади-
ров только двое коммунисты.

Конечно,    при такой расстановке

трудно ожидать серьезного пар-

тийного влияния на производст-

венную деятельность и воспита-

тельную работу в отделениях,

бригадах.
Не используется здесь и такая

форма воспитания у коммунистов

чувства высокой ответственности

за порученное дело, как отчеты

членов КПСС о выполнении ими

служебных и уставных обязанно-
стей. Результат не замедлил ска-

заться. Около 40 процентов ком-

мунистов не выполняют партий-
ных поручений, половина — не

занимается в системе партийного
просвещения. Среди коммунистов

только 6,7 процента ударников

коммунистического труда. Это са-

мый низкий показатель среди пар-

тийных организаций города и

района.
Все эти просчеты в партийной

работе привели к тому, что неко-

торые коммунисты стали на путь

нарушения Устава КПСС, не яв-

ляются примером для беспартий-
ных. Только за последние полто-

ра года три коммуниста бригади-
ры В. П. Макарова, Е. А. Хмара,
А. Ф. Пухова исключены из пар-

тии, а главный агроном А. А. Бе-
лов за систематическую пьянку в

рабочее время освобожден от за-

нимаемой  должности.

Если к этому добавить, что пар-

тийный комитет совхоза слабо
руководит  общественными    орга-

низациями, то станет ясно, сколь-

ко еще неиспользованных воз-

можностей у парткома совхоза

«Старопольский» в деле повыше-

ния эффективности партийной
работы.

Без сомнения, в последнее вре-

мя усилилось влияние партийного
комитета на хозяйственную дея-

тельность совхоза. Это во многом

способствовало успешному за-

вершению 1971 года и дало воз-

можность получить 143,8 тысячи

рублей прибыли. Улучшены про-

изводственные показатели первого

полугодия 1972 года. Совхоз ус-

пешно рассчитался с государством

по продаже мяса, молока и яиц.

Бюро городского комитета

КПСС глубоко проанализировало

состояние дел в партийной орга-

низации совхоза «Старополь-
ский». Принято постановление,

направленное на устранение от-

меченных недостатков. Главное
сейчас для парткома: рост партий-
ных рядов, вовлечение всех ком-

мунистов в активную обществен-
ную работу, повышение требова-
тельности к руководителям всех

рангов за их личное участие в по-

литико-массовой и воспитатель-

ной работе. В стиле работы парт-

кома совхоза «Старопольский»
имеется и такой недостаток, при-

сущий, к сожалению, многим

парторганизациям, — подмена хо-

зяйственных руководителей. Надо

перестраиваться. Больше следует

заниматься партийно-политиче- '
ской работой, а не подменять хо- "^
зяйственников, не браться за то,

что они сами обязаны делать по

штату и за что заработную плату

получают.

Сейчас, как никогда, нужны

строгая требовательность и взы-

скательность к каждому коммуни-

сту. Партия стоит накануне об-
мена партийных документов. Ос- ^
новная задача обмена — поднять

активность и дисциплинирован-

ность коммунистов, усилить бое-
способность          парторганизаций,
дальнейшее совершенствование

стиля, форм и методов работы
первичных партийных организа-

ций. От этого во многом зависит

успешное выполнение задач ком-

мунистического строительства, на-

меченных XXIV съездом  КПСС.
В этом плане парткому совхо-

за «Старопольский» предстоит

сделать очень многое. Радует то,

что члены партийного комитета, .<
коммунисты с большим внимани-

ем отнеслись к постановлению

бюро городского комитета КПСС,
разработали план практических

мероприятий по его выполнению

и полны решимости добиться в

1972 году еще больших успехов,

чем   в  1971   году.

Э. ТКАЧЕНКОВ,
зав. орготделом горкома

КПСС.       а
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БУДЕМ   СПЛОЧЕННЕЙ!
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Прошло отчетно - выбор-
ное комсомольское собра-
ние регенератного завода.

Многого ждали от него ком-

сомольцы. Весь год видели

они работу комсомольского

бюро, могли составить свое

мнение о ней. Но дело в

том, что в бюро должны

выбирать самых активных

товарищей, лучших на про-

изводстве и в общественной
жизни, только немного их

на заводе. Треть работаю-
щих на нем — комсомоль-

цы. И по территории он

пока небольшой. Все вроде

рядом. А в жизни?
Почему-то нет на заводе

той силы комсомола, что-

бы все — плечом к плечу. А
есть лишь несколько десят-

ков — 2 — 3, не больше —

«толкачей», которые взяли

на себя всю работу и дру-

гих заставляют что-то де-

лать. Возьмем самую суть

— посещение комсомоль-

ских собраний. Чуть ли не

в проходной стоят секре-

тарь и члены бюро, упра-

шивая комсомольцев «по-

сидеть   на   собрании».

И касается это, в первую

очередь, комсомольцев сме-

ны «А», цеха резиновой
обуви. Особенно обидно
видеть полное равнодушие

у «старых» членов ВЛКСМ,
таких, как Нина Нестеро-
ва, Вера Можуйко, которых

за это время вызывали и

на бюро, и чуть ли не в

горком ВЛКСМ. А норму

они выдают, даже неплохо.

Вот В. Можуйко держит в

комсогруппе первое ме-

сто — дневная выработка
130—140 процентов, а зато

в общественных делах ее

не  тронь   —   недосуг  ей.
Комсомольская органи-

зация сильна своей про-

слойкой молодых рабочих,
ставших кандидатами и

членами КПСС. Их 29, иду-

щих впереди. Почти все

они руководят школами

коммунистического труда.

Но если бы им подражали

все!

Присутствовавший на со-

брании заместитель секре-

таря партийной организа-

ции Б. В. Тропиков рас-

сказал о занятиях в сред-

нем звене политучебы: в

кружках   «Беседы     о     пар-

тии», «Беседы о коммуни-

стической нравственности».

Здесь сплошь и рядом не-

посещение занятий, непод-

готовленность к ним, а то

и вовсе безразличие.
Это очень плохо! Сейчас

необходимо, чтобы каждый
комсомолец стремился по-

лучить знания. Идеологиче-
ский уровень каждого дол-

жен быть высоким. А такое

отношение к знаниям, как

в кружках среднего звена

политучебы, сказалось и на

Ленинском  зачете.

В период подготовки к

ЮО-летию со дня рождения

В. И. Ленина родилась эта

новая форма идеологиче-

ского воспитания — Ленин-
ский зачет. Это — отчет

перед партией, народом,

комсомолом о том, как ком-

сомолец овладевает теори-

ей марксизма-ленинизма,

выполняет ленинские заве-

ты, какой вклад вносит в

коммунистическое строи-

тельство, как повышает

свой общеобразовательный
уровень, готовится к защи-

те  Родины.

Комсомольцы могли в

своих комсогруппах по

лучить консультации у тле--

тодистов по изучаемому

ленинскому наследию, мог-

ли узнать то, чего не хва-

тает им для успешной сда-

чи Ленинского зачета. Но
не было у них живого ин-

тереса к этому важному ме-

роприятию. Лишь одна

кемсогруппа Л. Сибуль бо-
лее успешно готовилась и

сдала Ленинский зачет. И
совсем слабо сдавали зачет

в   цехе  формовой  техники.

Более плодотворна рабо-
та в «Комсомольском про-

жекторе», возглавляемом

Борисом Кушнером. Тут
наглядно видно отражение

работы. Были проведены

рейды по хранению обору-
дования, сбору металлоло-

ма, качеству продукции, по

производственной и обще-
ственной дисциплине. Сра-
зу оформлялся стенд, где

для руководителей остава-

лось место для ответа. Хо-
рошо поработал «Прожек-
тор», но плохо то, что от-

сутствует учеба в город-

ском масштабе для прожек-

тористов.

Действовал комсомоль-

ский оперативный отряд.

Говорить не надо — мало в

нем еще комсомольцев, но

те прямо молодцы. И хочет-

ся отметить «старых» ком-

сомольцев, которые явля-

ются кандидатами и чле-

нами КПСС — это В. За-
харцев, Н. Климов, Б. Фе-
доров.

Идут дела и в подшеф-

ной школе № 5. Комсомоль-

ская организация школы,

дирекция отметила боль-

шую помощь в оформлении
школы, подготовке игры

«Зарница», з ведении ра-

диокружка. Таким шефам,
как В. Виговский, В. Бух-
теев, Н. Андрианова и дру-

гие, объявлена благодар-
ность. Но и здесь есть не-

дочеты: вожатые, в боль-
шинстве своем плохо посе-

щают подшефных. И летом

всего один 7 «Б» (сейчас
уже 8 «Б») ходил в поход с

вожатым.

В комитете ВЛКСМ спор-

тивно-массовой работой за-

ведовал Слава Мальченко.
Не имея своей заводской
площадки, большой базы
для физкультурников, до-

статочного количества ин-

вентаря (всего 30 пар лыж,

10 велосипедов и еще все-

го понемногу), он все

же работал неплохо. Но
сдача норм ГТО проводит-

ся неважно, хотя сдают

некоторые на городских

стадионах. Здесь вина и ру-

ководства завода, и самих

комсомольцев. Не выделено

место для спортивной пло-

щадки и базы, где хранился

бы спортинвентарь. Не зря

Слава Мальченко, раздавая

инвентарь, просит, чтобы
обратно не несли: ставить

некуда. Пусть, говорит,

лучше дома у вас хранит-

ся. Вот так. А если есть

объявление, что в субботу
и воскресенье на стадионе

«Шахтер» сдача норм ГТО,
то приходит 5 — 10 человек

и все. Где же вы, моло-

дежь? Иль не любите спорт?

И это в 17-20 лет. Что же

будет дальше?

В. МИХЕЕВ,
секретарь комсомоль-

ской организации цеха

резиновой обуви.

Много хороших рабочих Ленинградско-
го монтажного управления «Севзапэлектро-
монтаж» трудится на стройках нашего горо-

да. Здесь они ведут монтаж освещения си-

лового оборудования. Электромонтажник
комсомолец Александр Андреев пришел на

первый участок управления учеником три с

лишним года назад. Его направили в одну

из передовых бригад, где он в короткий срок

повысил свою квалификацию. Сейчас Алек-
сандр передовой производственник.

НА СНИМКЕ: электромонтажник Алек-
сандр Андреев.

Фото Ю. Власова.

Учиться должен
ЦК КПСС и Совет Министров СССР приняли по-

■чановление «О завершении перехода ко всеобщему
среднему образованию молодежи и дальнейшем раз-

витии общеобразовательной школы».

Борьба за его выполнение — наиболее актуаль-

ная задача комсомольцев гаахтоуправления «Ленин-
градсланец». Намечено провести комсомольские

собрания по всем первичным организациям и участ-

кам предприятий шахтоуправления.

На шахте «Ленинградская» такие собрания уже

состоялись на обогатительной фабрике и в отделе
главного механика. Обсуждался вопрос о привлече-

нии, комсомольцев в школы рабочей молодежи.
Д.  ШЕВЧУК.



ВРАГ   ЗДОРОВЬЯ   И
Не так давно Центральный Комитет КПСС,

Совет Министров СССР приняли постановление «О

мерах по усилению борьбы против пьянства и алко-

голизма». Эти документы с большим одобрением

встречены широкой общественностью. Они намеча-

ют ясную программу борьбы со злом, приносящим

ущерб производству, неприятности и горе семьям.

Постановления обязывают партийные и совет-

ские органы принять конкретные меры по искорене-

нию пьянства и алкоголизма. Большие задачи по-

ставлены перед органами здравоохранения.

Бороться с пьянством и алкоголизмом должны

все — семья, общественность, медицинские работ-

ники. О том, какой вред наносит пьянство производ-

ству, здоровью человека, рассказывают врачи ме-

дицинских учреждений города.

ЗА КРЕПКОЕ ПОКОЛЕНИЕ

СН   ИЖАЕТСЯ
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА

В нашей стране ликвидированы

социально - экономические корни

алкоголизма. Однако, несмотря

на значительное улучшение мате-

риально - бытовых условий жиз-

ни народа, повышение его куль-

(^туры, пьянство еще причиняет не-

мало зла. Пережитки прошлого

оказались  живучими.

Пьянство пагубно влияет на

здоровье, ведет к разрушению

семьи, подрывает благосостояние
общества. Алкоголь снижает ра-

ботоспособность человека. Даже
легкое опьянение ослабляет вни-

мание, снижает критику своих

действий, способность точно вы-

полнять производственные опера-

ции. Под воздействием алкоголя

нарушаются обменные процессы

в мозгу, сердце, печени, сосуды

становятся   более   проницаемыми.

Во время беременности недопу-

«тимо употреблять водку, вино,

иво и другие алкогольные напит-

ки. Алкоголь легко проникает в
организм плода и оказывает вред-

ное действие на его важные ор-

ганы, что впоследствии отражает-

ся на развитии ребенка.

Алкоголь, проникший к плоду

из крови матери, может затормо-

зить развитие какого-либо орга-

на или части тела, привести к

уродству или гибели ребенка.
Хронический алкоголизм одного

из родителей часто служит при-

чиной тонких нарушений высшей
нервной деятельности в виде раз-

личной степени умственной от-

сталости.

Доказано, что при хроническом

алкоголизме отца дети могут рож-

даться физически здоровыми, но

с ослабленными умственными

способностями. При алкоголизме

обоих родителей может наблю-
даться преждевременное самопро-

извольное прерывание беременно-
сти, а у родившихся детей — эпи-

лепсия  («падучая» болезнь).
Строго запрещено беременным

женщинам, а равно и кормящим

матерям употреблять спиртные

напитки. Употребление кормящей
матерью алкоголя может вызвать

судороги у ребенка и явиться

причиной  его слабоумия.
Н.   ПОТЫКАЙЛОВА,

врач акушер-гинеколог.

Алкоголь является одной из

главных причин прогулов, бра-
ка в работе, травматизма на

производстве и в быту, тран-

спортных аварий. В условиях

механизированного производст-

ва от каждого рабочего, техни-

ка, водителя транспортных

средств требуется не толнко

хорошее знание дела, но и бы-
строта соображения, сосредото-

ченность, находчивость, одним

словом — мгновенная реакция.

Алкоголизм все эти необхо-
димые качества притупляет,

ослабляет, приводит к тяже-

лым, а подчас и непоправимым

последствиям. Нам приходится

ежедневно встречаться с тако-

го рода несчастными случаями.

Вот несколько примеров.

М. А. Данилов, 45 лет, нахо-

дясь в алкогольном опьянении,

нарушил правила уличного

движения. Был сбит машиной,
получил тяжелую черепно-моз-

говую травму и скончался.

А. Н. Давыдов, 18 лет, в пья-

ном виде упал с четвертого

этажа, получил тяжелый ушиб
головного мозга. Не приходя в

сознание, он умер.

Но данным центрального ин-

ститута травматологии и орто-

педии, около 46 процентов

уличных и 20 процентов быто-
вых- травм связано с алкоголь-

ным опьянением. Этим же вы-

званы 40 процентов аварий на

транспорте.

Известно, что лица с алко-

гольным опьянением, уже за-

метным для постороннего глаза

(средняя или тяжелая степень

опьянения), к работе на произ-

водстве не допускаются. Но
нередки случаи, когда человек,

находясь в состоянии «легкого»

опьянения, которое обычно не

замечается окружающими, при-

ходит на производство.

В результате снижения вни-

мания и проявления некоторой
доли беспечности захмелевшие

не соблюдают или нарушают

правила техники безопасности,
возникают несчастные случаи.

Ни в коем случае нельзя

допускать на производство лиц

не только с явными признака-

ми опьянения, но даже с запа-

хом алкоголя (особенно это ка-

сается (водителей транспорт-

ных средств).
И по нынешний день в на-

шем городе и районе бытовой
травматизм (в том числе трав-

матизм в алкогольном опьяне-

нии) остается довольно высо-

ким. А на ряде промышленных

предприятий он вырос по

сравнению с первой половиной
1971 года. Например, на шахте

имени С. М. Кирова бытовой
травматизм вырос на 0,9 слу-

чая, а на комбинате «Сланцы»
— на 1,5 случая (на 100 ра-

ботающих).
Слишком дорогой ценой, а в

ряде случаев и человеческими

жизнями, расплачиваются люди

за чрезмерную страсть к спирт-

ным напиткам. В. Д. Зимин, 56
лет, умер от отравления алко-

голем. В. Н. Иванов, 35 лет, в

пьяном виде купался. Прыгнув

в воду, он сломал позвоночник

и скончался. В. Г. Москалев
отравился политурой.

А сколько горя причиняет

алкоголь семье? Только за пер-

вую половину этого года 12
женщин были избиты пьяными

мужьями, лечились в стацио-

наре от ран и сотрясений го-

ловного мозга различной тяже-

сти.

30 человек получили травмы

в алкогольном опьянении, ле-

чились длительное время в ста-

ционаре, принеся тем самым

ущерб своей семье и обществу
в целом.

В постановлениях ЦК КПСС,
Совета Министров СССР «О
мерах по усилению борьбы
против пьянства и алкоголиз-

ма» говорится, что одной из

действенных мер борьбы явля-

ется запрещение выдачи и

оплаты больничных листов тем

лицам, которые получили

травму, находясь в алкоголь-

ном опьянении. В нашей боль-
нице эта мера борьбы уже про-

ведена в жизнь.

Надо помнить, что в борьбе
с алкоголизмом должно прини-

мать активное участие все на-

селение, коллективы предприя-

тий, учреждений. Нельзя спо-

койно смотреть, как страдают

и гибнут от водки люди. В этой
борьбе нет места равнодушию,

ибо равнодушие порождает

преступление.
В. ВАСИЛЬКОВ,

зав. травматологическим

отделением ЦРБ.

— Идем, а то эта пьяная моська сейчас задираться начнет!

ПРИЧИНА СТРАШНОЙ БОЛЕЗНИ
Проходя мимо скверов, парков

или подъездов домов, нередко ви-

дишь группы мужчин, распиваю-

щих вино прямо из горлышка бу
тылки или из одного стакана. При
этом они очень довольны.

А компаньонам и в голову не

приходит, что в эту «дружескую»

минуту они могут получить <:о-

лидную порцию- коварной тубер-
кулезной инфекции от больного
товарища, что спустя некоторое

время придут^ в диспансер с ак-

тивным  туберкулезом.
Почему беседа начата с вин-

ной бутылки? Статистика многих

стран, в том числе и Советского
Союза, показала, что более 50
процентов больных с активным

туберкулезом, выделяющих боль-
шое количество туберкулезных
микобактерий, страдает алкого-

лизмом.

Причины такого распростране-

ния туберкулезных заболеваний
среди алкоголиков вполне понят-

ны. Ведь, распивая вино из одной
бутылки, стакана или одной пив-

ной кружки, люди легко заража-

ются друг от друга, а защитных

сил организма у них недостаточ-

но.

Почему нет защитных сил у

алкоголиков? Главным органом

нашего тела, принимающим уча-

стие в борьбе с инфекциями и

различными ядами, попадающими

в организм, является печень, а пе-

чень алкоголика сильно изменена.

Алкогольно перерожденная пе-

чень и также измененные почки

не в силах противостоять тубер-
кулезной инфекции, обезвредить
и вывести яды, выделяемые тубер-

кулезными             микобактериями.
Да и какое может быть питание

алкоголика, если большая часть

зарплаты или пенсии уходит на

покупку вина.

Говорят, пьяному море по коле-

но, и пьяные часто сидят, а то и

лежат прямо на сырой земле, в

канавах, на холодных камнях.

Такое варварское отношение к

здоровью даром не проходит: че-

ловек простуживается и на поч-

ве простудного заболевания у ра-

нее заразившегося туберкулезом
быстро развивается активный ту-

беркулезный  процесс.

Лечение его у алкоголиков ча-

сто бывает безуспешным, по-

скольку прерывается самим боль-
ным, и тогда у него формируется
настоящая легочная чахотка —

открытая форма туберкулеза лег-

ких. Такие больные представля-

ют собой большую эпидемиоло-

гическую опасность. Они очень

неаккуратны. Находясь часто в

невменяемом состоянии, загряз-

няют своей мокротой окружаю-

щие предметы  и землю.

В нашей стране достигнуты

значительные успехи в борьбе с

туберкулезом. Снижение заболе-
ваемости является следствием

улучшения условий трудящихся,

широко проводимых профилакти-
ческих рентгенофлюорографиче-
ских осмотров, могучих средств

лечения туберкулеза. И только

алкоголизм мешает полной лик-

видации этого тяжкого заболева-
ния.

Т. ФЕЛЬДМАН,
врач  противотуберкулезного

диспансера.

ЗАКРЫТЬ
ВСЕ   ЩЕЛИ

Решения партии и правительст-

ва о мерах по усилению борьбы
против пьянства и алкоголизма

являются очень необходимыми и

своевременными.

Одним из главных звеньев в

борьбе с распространением алко-

голизма является ограничение

продажи алкогольных напитков

по времени. Это мероприятие

имеет большое значение для лю-

дей, не ставших еще окончатель-

но алкоголиками, а также для тех,

кто продолжает курс амбулатор-
ного лечения.

При отсутствии в продаже ал-

когольных напитков в утренние

часы есть гарантия, что многие

алкоголики без опохмеливания

выйдут на работу и будут трудо-

способны. Этого не хотят понять

некоторые торговые работники.

При проверке 27 июля раньше

11 часов утра торговали вином в

ларьке на рынке в Лучках, в мага-

зинах №№ 10 и 15.

Группы алкоголиков табуни-
лись и у некоторых других тор-

говых точек. Есть решение ис-

полкома горсовета по ограниче-

нию продажи спиртного. Надо
только настойчивее проводить в

жизнь  намеченные  мероприятия.

Ф.  ЧУРКИН,
врач-нарколог.

с  папой  наедине!..
Рис.  Я.  Голофриша.

Материалы полосы по заданию редакции нашей газеты подго-

товила внештатная медицинская редколлегия.
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НАШИ    КОНСУЛЬТАЦИИ

УДОСТОВЕРЕНИЕ  ЗАВЕЩАНИЙ
Статья 534 Гражданского ко- .

декса РСФСР устанавливает пра-

во гражданина завещать свое

имущество по своему усмотре-

нию. Каждый гражданин может

оставить по завещанию все свое

имущество или часть его одному

или нескольким лицам как во-

шедшим, так и не входящим в

круг наследников по закону, а

также государству или отдельным

государственным, кооперативным

и  общественным  организациям.

Завещатель может лишить пра-

ва наследования одного, несколь-

ких или всех наследников по за-

кону.

Завещание должно быть состав-

лено письменно с указанием ме-

ста и времени его составления,

подписано завещателем и нотари-

ально удостоверено. Если завеща-
тель в силу физических недостат-

ков, болезни или по иным при-

чинам не может собственноруч-
но подписать завещание, то оно

по его просьбе может быть под-

писано в присутствии нотариуса

или  работника сельского  Совета,

врача больницы или каким-либо
другим гражданином. Причем не-

обходимо указать причины, в си-

лу которых завещатель сам не

мог подписать  завещание.

К нотариально удостоверенным

приравниваются завещания воен-

нослужащих,          удостоверенные

командиром части, граждан, на-

ходящихся на судах во время пла-

вания, заверенные капитаном суд-

на, граждан, находящихся на из-

лечении в стационарных лечеб-
ных учреждениях, а также в до-

мах инвалидов, удостоверенные

главным или дежурным врачом,

граждан, находящихся в различ-

ных экспедициях, удостоверенные

начальником экспедиции.

Завещатель вправе в любое вре-

мя изменить или отменить напи-

санное им завещание, составив

при этом новое. Завещатель так-

же может отменить завещание,

подав об этом просьбу в виде за-

явления в нотариальную контору.

Н. КАЛИНИН,
нотариус Сланцевской нота-

риальной конторы.

ПО      СТРАНЕ

Рубежи Братска
Начата подготовка территории

для строительства 21-го микро-

района Братска. За годы пяти-

летки в молодом городе на Анга-
ре будет сдано более 500 тысяч

квадратных метров жильй. Бурно
растут и Усть-Илимск, Железно-
горск-Йлимский. Возводит их

коллектив  «Братскгосстроя».

— Наши строители в первом

полугодии 1972 года достигли не-

бывалого рубежа: каждый день

они выполняли работ на милли-

он рублей, — сказал корреспон-

денту ТАСС начальник «Братск-
гэсстроя». Герой Социалистиче-
ского Труда И. И. Наймушин. —

Этот темп не снижается и сей-
час. Мы сооружаем важные пус-

ковые объекты девятой пятилетки

— Братские алюминиевый завод

и лесопромышленный комплекс,

Усть-Илимскую ГЭС имени '

Ленинского комсомола.

Достижению новых успехов

способствует широко развернув-

шееся соревнование за достой-
ную встречу 50-летия образова-
ния СССР.

(ТАСС)

ПОБЕДИТЕЛИ

Литовская ССР. В Дот-
нуве на полях Научно-ис-
следовательского институ-

та земледелия республики
состоялись пятые Все-
союзные соревнования ме-

ханизаторов-пахарей.
На снимке (слева на-

право) : победители сорев-

нований — среди юношей

—Видмантас Пукис (Лит-
ва), среди женщин — Зо-
фия Лебедене (Литва) и

абсолютный          чемпион

Алексей Слепцов (Туль-
ская область).      (ТАСС)

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ   МОСКВА

СРЕДА., 9 АВГУСТА-"
9.30 — Программа передач. 9.35

—  Новости. 9.45 — Для школьни-

ков: «Пионерия на марше». 10.15
—   Художественный фильм «Ры-
царь королевы». 11.40 — «Огни
цирка». 12.20—12.25 — Новости.
16.20 — Программа передач. 16.25
—  Для детей: «Трава желаний».
Кукольный спектакль, 1-я серия.

17.00 — «Объектив». 17.30 — «На-
ставник». Телеочерк. 18.00 — Но-
вости. 18.10 — «Семь дней Ор-
шанского завода «Красный бо-
рец», 3-я передача. 18.30 — Чем-
пионат СССР по футболу: «Дина-
мо» (Тбилиси) — «Торпедо» (Мо-
сква). 20.15 — Киножурнал. 20.25
—   Цветное телевидение. «Умари-
на». Телефильм. 21.00 — «Время».
21.30 — «Лесная песня». Фильм-
балет. 22.50 — 23.00 - Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ   ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 8 АВГУСТА
16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «В Ясной Поляне». Доку-
ментальный телефильм. 16.25 —

«Только для тебя». Музыкальный
телефильм. 18.00 — Программа пе-

редач, новости. 18.10 — «О фир-
ме и о себе». Документальный
телефильм. 19.10 — «Детский эк-

ран». Венгерский художественный

СЛАНЦЕВСКОМУ
УПРАВЛЕНИЮ
АВТОДОРОГИ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ПРОРАБ-СТРОИТЕЛЬ,
БУХГАЛТЕР,
КАМЕНЩИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шос-

се, дом № 21.

телефильм «Колючая крепость»,

2-я серия (на эстонском языке).
19.35  - «ЭРФ  -  реклама».  19.40
—   Грузинский художественный
телефильм «Бабушка и внучата».

21.30 — «Маленький концерт».

22.00 — «Актуальная камера». 22.20
—    «Мой дом Нурек». Докумен-
тальный фильм. 22.35 — «Случай в

цирке, или дружба выручила». Те-
лефильм. 22.50—23.50 — Переда-
ча на финском языке.

СРЕДА, 9 АВГУСТА
16.00 — Программа передач.

16.05 — «Настоящий человек».

Документальный фильм. 18.00 —

Программа передач и новости.

18.10 — «Актуальная камера» (на
русском языке). 18.25 — «ЭРФ —

реклама». 18.30 — Чемпионат
СССР по футболу: «Динамо»
(Тбилиси) — «Торпедо» (Моск-
ва) (из Тбилиси). 20.15 — «Все
мы пешеходы». Научно-популяр-
ный фильм. 20.20 — «Детский эк-

ран»: венгерский художественный
телефильм «Колючая крепость»,

3-я серия (на эстонском языке).
20.50 — «Хоп-Ян». Югославский
документальный фильм. 21.30 —

«Поет П. Краветский». Музы-
кальный телефильм. 21.40 — Ки-
ножурнал «Альманах кинопутеше-

ствий». 22.00 — «Актуальная ка-

мера». 22.20 — Художественный
фильм «Возмездие», I серия

(«Мосфильм»). 23.25—23.50 —

«Сказки северных рек». Музы-
кальный телефильм.

МАГАЗИН № 47   СЛАНЦЕВСКОГО ТОРГА

ПРИГЛАШАЕТ

на работу ПЕНСИОНЕРОВ
для уличной торговли овощами и фруктами.

Тарифные ставки продавцов овощей на 20 процентов

выше, чем у продавцов других товаров.

Пенсии выплачиваются в полном размере.

МАГАЗИН^ №   47
со 2 августа 1972 года открыл овощную палатку

по Банковской улице, которая работает с 10 до 19 часов

с перерывом на обед с 14 до 16 часов. Выходной день —

воскресенье.

В продаже имеется широкий ассортимент овощей    и

фруктов.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

СРОЧНО      ТРЕБУЕТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ОСВОБОЖДЕННЫЙ ДИРЕКТОР
продовольственного магазина в дер. Выскатка.

СТОЛОВОЙ   №1

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
для работы в столовой и буфетах

БУФЕТЧИЦЫ,
УЧЕНИКИ  БУФЕТЧИЦ,
ПОСУДОМОЙКИ,
УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИЦЫ,
ПОВАРА,
УЧЕНИКИ  ПОВАРА,
УЧЕНИКИ КАССИРА.

КИРПИЧНОМУ
ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
БУЛЬДОЗЕРИСТ,
ФОРМОВЩИКИ,
ПРЕССОВЩИЦЫ,
АВТОКЛАВЩИЦЫ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, кирпичный за-

вод, отдел кадров.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 авгу-

ста — «Колонна». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
8 августа — «Звуки музыки». (Две
серии в один сеанс). Начало в

11, 18, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 авгу-

ста   —   «Леди  Гамильтон».   Нача-

ло в 10, 12, 14 часов. «Майерлинг».
(Две серии в один сеанс). Начало
в 18.15, 21 час. «Спорт, спорт,
спорт». Начало в 16 часов. 9 авгу-
ста — польская кинокомедия

«Итальянец в Варшаве». Начало в

10, 14, 20 час. 10 мин., 22 часа.
«Гадюка». Начало в 12, 18 час. 204|
мин. «Строгая игра». Начало в 16*
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 августа -

«Даки». Начало в 17, 19, 21 час.

УЧАСТКУ № 1    1-го ЛМУ
ТРЕСТА «СЕВЗАПЭЛЕКТРОМОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
В  ГОРОДЕ  СЛАНЦЫ  И  В  КОМАНДИРОВКУ

ЭЛЕКТРОМОНТАЖНИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ 3— 5-го разрядов.
Обращаться по адресу: , г. Сланцы, участок № 1

ЛМУ-1 треста «Севзапэлектромонтаж», ул. Строителей,
телефон № 24-09.

—

ШКОЛА-МАГАЗИН № 47

объявляет лршето:
учеников   на обучение специальностям ПРОДАВЦА

и КАССИРА-КОНТРОЛЕРА.
Срок обучения 6 месяцев. Оплата за время обучения в первый

и второй месяцы 45 рублей, третий и четвертый — 48 рублей, пя-

тый и шестой месяцы — 54 рубля.
Окончившие школу могут работать в любом продовольственном

магазине и продолжать учебу заочно в торговом техникуме и

институте.

МАГАЗИНУ ТАКЖЕ ТРЕБУЮТСЯ
ПРОДАВЦЫ, КАССИРЫ и РАБОЧИЕ.
Оплата труда повременно-прогрессивная. Гарантированный

оклад рабочего 78 рублей в месяц.

С предложениями обращаться к директору магазина № 47.

-.

СЛАНЦЕВСКОЕ   РАИПО

1Г 1» О И 3 В О Д Ж Т

НАБОГ ЛЮЛОДЕЖШ

в возрасте 16 лет и старше с образованием 8—10 классов
на одногодичные курсы при Ленинградском

кооперативном училище.

УЧИЛИЩЕ ГОТОВИТ:
ЗАВЕДУЮЩИХ МАГАЗИНАМИ,
ПРОДАВЦОВ-КОНСУЛЬТАНТОВ.

Прием в училище без экзаменов. Учащиеся обеспечи-
ваются бесплатным общежитием и стипендией в разме-
ре 30 рублей. Заработная плата после окончания учи-

лища — 80—120 рублей.

АДРЕС РЕДАКЦИИ:  188 540, гор. Сланцы,   Банковская ул., дом № 3.   ТЕЛЕФОНЫ:    редактора - 23-20, зам. редактора - 23-25.
отв.   секретаря - 37-34;  отделов:  промышленности-21-85; писем и массовой работы - 23-66, сельского хозяйства - 36-66.

Объявления принимаются у секретаря-машинистки   редакции.
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